

Séminaire « Soutenabilités »

Contribution - Covid-19 : pour un « après » soutenable

Nom :

Prénoms :

Institution ou entreprise :

Axe(s) :

- Numérique : nouveaux usages, nouvelles interrogations

Intitulé de votre contribution : Infrastructure numérique dans les territoires

Résumé de votre contribution :

La crise actuelle remet l'accent sur les biens et services essentiels à la vie du pays et de ses habitants. Parmi eux, la capacité à s'informer, communiquer, échanger, travailler à l'aide des moyens numériques où que l'on soit dans le pays est de plus en plus reconnue, de même que les situations très inégales entre les territoires pour un accès de qualité à internet et aux services qu'il procure. Les besoins accrus pendant le confinement ne vont pas diminuer significativement avec le déconfinement, ainsi du télétravail, de la téléconsultation, des visioconférences et téléconférences, des réunions familiales « virtuelles », de la culture et du commerce numériques, etc. Il est donc plus urgent que jamais d'achever au plus vite l'équipement en fibre optique du territoire national selon un maillage comparable par sa couverture et sa qualité d'accès à celui de l'électricité. L'investissement national dans cette infrastructure devenue essentielle doit être l'une des priorités des politiques publiques au lendemain de la crise, afin de permettre à chacun un accès de qualité à internet et aux médias numériques.